



# Sparkassen: KV- Reform fortgesetzt

**N**ach der Sommerpause werden am Dienstag die Verhandlungen über eine Reform des aktuellen Sparkassen-Kollektivvertrags an einem geheimen Ort in Niederösterreich fortgesetzt. Erste-Bank-Personalchef Rupert Dollinger und die Betriebsratschefin der Bank Austria Creditanstalt, Hedwig Fuhrmann, werden als Chefverhandler in erster Linie über Details eines neuen Gehaltsschemas

für 26.000 Sparkassen-Mitarbeiter feilschen. Während sich Dollinger noch in den Vorbereitungen befindet, steht BA-CA-Personalchef Erich Cibulka bereits mitten im Geschehen: Cibulka hat vergangenen Mittwoch die bankinternen Gespräche mit Betriebsrätin Fuhrmann begonnen: Gestritten wird um eine neue Betriebsvereinbarung, die von Anachronismen wie etwa Quasi-Pragmatisierungen befreit werden soll.